



UNE EXHIBITION DE HAUT VOL

LA TRADITIONNELLE EXHIBITION METTRA AUX PRISES UNE PAIRE COMPOSÉE DE JOACHIM GÉRARD ET JEAN-MICHEL SAIVE ET UNE AUTRE COMPOSÉE DE LA NÉERLANDAISE ANIEK VAN KOOT ET DE PAUL-PATRICK BRABANT. RENDEZ-VOUS À 19H À GÉRONSTART !

Un nouveau plateau prestigieux pour une nouvelle exhibition palpitante. Voilà le programme de ce jeudi soir au Belgian Open pour une soirée animée par Jean-Louis Lahaye ! Le champion pongiste Jean-Michel Saive sera l'invité phare de cette édition. Nul besoin de rappeler le palmarès interminable du Belge : multiple champion de Belgique en individuel et en club, vainqueur de la Ligue des Champions en 2003, champion d'Europe en 1994... La liste est longue.

Il sera aux côtés de Joachim Gérard, notre n°2 mondial et régional de l'étape. Le Brabançon tutoie les sommets avec deux récentes victoires en France et en Suisse face au numéro un mondial. Son service dévastateur (un des plus puissants du circuit) et son talent seront à l'oeuvre ce jeudi soir. Deux phénomènes dans une équipe : on ne peut rêver mieux.

Aniek Van Koot et Paul-Patrick Brabant formeront la deuxième paire de double dans un remake de l'année dernière. Aniek avait déjà su enthousiasmer le public avec ses frappes pures. La Néerlandaise est actuellement quatrième mondiale et a été première il y a quelques années. C'est une vraie battante récemment titrée au Swiss Open après sa finale à Wimbledon.

Paul-Patrick Brabant est bien connu des amateurs de tennis namurois. Il a entraîné de nombreux jeunes aujourd'hui classés parmi les meilleurs belges et a lui-même été classé dans le top100 belge. Un plateau relevé pour une exhibition prestigieuse : il ne manque plus que le public qu'on attend très nombreux !



Contact :

Jérémy Dieudonné - 0473/713.974

Audrey Coquelet - 0479/28.58.60 - audrey.coquelet@belgianopen.org